

健康食品は数あるが、まだみな知られていないものもある。五泉市でエゴマ、アロニアの普及に熱心な生産者をそれ訪ねた。

田上町に接する同市刈羽川上行政さん(59)が営む「川上農園」がある。自家を増築した作業所に、工場を導入。搾油を手掛けゴマの種を搾り油を作る搾油機を導入。販売を手掛けた。きっかけは4年前。エゴマという面白いものがある」と立候を勤めていた会社の上司に勧められ、栽培を始めた。が、その会社が倒産。「じゃあ、自分で農家をやろう」と、種作農家の妻、道枝さん(56)の実家で本格的に取り組んでいる。エゴマはジン科。種はアルファリノレン酸を豊富に含み、生活習慣病に効果があるとされている。エゴマ油はそのまま飲んだり、ドレッシングに利用されると記者も試しに飲んでみ

五
泉

春色探し

<下>

た。スプーンに1杯。油っぽいイメージを抱いていたが、全くそんなことはなかった。こくがある。飲みやすかった。「体にすごくいいから、もっと知つてもらいたい」と、夫婦は声をそろえた。

普段のため、考案したのが生キャラメルだ。材料はエゴマ、牛乳、糖を始めた行政さんによつて、エゴマは生きがいた。

ザラメのみ。コストを抑え購入しやすいよう心掛けた。

客の反応を聞いて試行錯誤を繰り返した。「キャラメルを練るのに1時間半か

かるが、エゴマの香ばしさ

が漂る。これをやつて良かつたと実感する」と、興行

の特長。今月、商品第1号となる2種類のアロニ

ンがブルーベリーよりも多い。

アロニアの果実は、目に酒の陣でも赤、ピンク

の人皆さんに教えたい

人皆さんに教える



広がる夢普及に努める

（アロニアや梅、マメ科の豆など）の葉が濃い緑色で、酸味がある。新潟市

の酒造業者である「アロニ

ア」の酒造業者である「アロニ

工場で栽培する川上行政さん。若芽のベビーリーフ生産にも意欲的だ。五泉市